

P r e s s e m i t t e i l u n g

Stabiles „Geburtenhoch“: 616 Babys erblickten 2021 im Klinikum Rohrbach das Licht der Welt

ROHRBACH. Mit 616 Babys bleibt die Anzahl der Geburten im Klinikum Rohrbach auf hohem Niveau. Damit konnte der Aufwärtstrend von 2020 weiter fortgesetzt werden. Für **Primar Dr. Werner Hochmeir, Leiter der Abteilung Frauenheilkunde und Geburtshilfe, ist die erfreuliche Bilanz eine Bestätigung für das Vertrauen der werdenden Mütter in die Kompetenz der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Geburtsstation.**

Schwangerschaft, Geburt und die erste Zeit mit dem Kind sind sehr sensible Lebensphasen, für die das Klinikum Rohrbach eine geborgene Atmosphäre, gepaart mit medizinischer Fachkompetenz, anbietet. *„Die umfassende und persönliche Betreuung durch unser Geburtshilfeteam ist für werdende Mütter besonders wichtig. Rund um die Entbindung gibt es viele Fragen, aber auch Sorgen, Unsicherheiten und Wünsche. Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter gehen individuell darauf ein und bieten somit einen starken Rückhalt, damit sich die Schwangeren zuversichtlich und gut auf die Geburt vorbereiten können“*, sagt Primar Dr. Werner Hochmeir, seit Mitte September neuer Leiter der Abteilung Frauenheilkunde und Geburtshilfe. *„Die neuerlich hohe Entbindungsbilanz bestätigt, dass sich die Frauen der Region voll auf die Kompetenz des Geburtshilfeteams im Klinikum Rohrbach verlassen“*, freut sich Hochmeir.

Sicherer und behüteter Start ins Leben

Die Hebammen begleiten die Schwangeren und sind erste Ansprechpartnerinnen. *„Eine Geburt ist immer ein emotionales und unvergessliches Erlebnis. Eine intime und familiäre Atmosphäre ist hier neben der modernen medizinischen Versorgung besonders wichtig“*, sagt die leitende Hebamme Johanna Scharinger, BSc MSc. Im Fall einer Risikogeburt oder bei unvorhergesehenen Komplikationen steht jederzeit ein Team von Fachärztinnen und -ärzten bereit.

Virtuelle Geburtsvorbereitung

Um den Schwangeren auch in Pandemie-Zeiten eine adäquate Geburtsvorbereitung zu ermöglichen, konzipierte das Klinikum Rohrbach im vergangenen Jahr eigene Online-Angebote. Mit diesen können sich die werdenden Eltern coronakonform auf Geburt, Stillen und Wochenbett vorbereiten. Zudem erhalten sie mithilfe des virtuellen Kreißzimmer-Rundganges einen ersten Eindruck von den Räumlichkeiten im Klinikum. *„Gerade vor der Geburt des ersten Kindes haben werdende Eltern viele Fragen rund um das große Ereignis. Mit den neuen Online-Formaten haben wir eine sehr gute Möglichkeit gefunden, diese Fragen zu beantworten, und können darüber hinaus wertvolle Informationen und Tipps geben“*, informiert Johanna Scharinger.

Statistische Kennzahlen

Bei insgesamt 616 Geburten wurden im Klinikum Rohrbach 2021 310 Mädchen und 306 Buben geboren. Besonders viele Entbindungen wurden in den Monaten September und August verzeichnet. Am geburtenstärksten Tag, dem 8. September, wurden gleich 7 Babys geboren.

Die Namens-Hitliste bei den Mädchen führten Lena, Marie, Emilia und Leonie an. Besonders beliebt bei den Buben waren David, gefolgt von Lukas, Jonas und Jakob.

Rohrbach, am 4. Jänner 2022

Bildtexte:

Bilder 1+2: 310 Mädchen und 306 Buben kamen im vergangenen Jahr im Klinikum Rohrbach zur Welt. Im Bild das Geburtshilfe-Team des Klinikums Rohrbach mit zwei Neugeborenen.

Bild 3: Für einen sicheren und behüteten Start ins Leben sind eine intime und familiäre Atmosphäre neben der modernen medizinischen Versorgung besonders wichtig.

Fotocredit: OÖG (honorarfrei)

Kurzfassung

Bei insgesamt 616 Geburten wurden im Klinikum Rohrbach 2021 310 Mädchen und 306 Buben geboren. Damit bleibt die Anzahl der Entbindungen das zweite Jahr in Folge auf hohem Niveau. *„Die umfassende und persönliche Betreuung durch unser Geburtshilfeteam ist für werdende Mütter besonders wichtig. Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter gehen individuell auf ihre Wünsche, Fragen und Sorgen ein und bieten somit einen starken Rückhalt, damit sich die Schwangeren zuversichtlich und gut auf die Geburt vorbereiten können“*, freut sich Primar Dr. Werner Hochmeir – seit Mitte September neuer Leiter der Abteilung Frauenheilkunde und Geburtshilfe – über die positive Bilanz. Seit dem vergangenen Jahr können sich werdende Eltern coronakonform mit eigenen Online-Angeboten auf Geburt, Stillen und Wochenbett vorbereiten. *„Gerade vor der Geburt des ersten Kindes haben werdende Eltern viele Fragen rund um das große Ereignis. Mit den neuen Online-Formaten haben wir eine sehr gute Möglichkeit gefunden, diese Fragen zu beantworten, und können darüber hinaus wertvolle Informationen und Tipps geben“*, ergänzt Johanna Scharinger, leitende Hebamme am Klinikum Rohrbach.

Rückfragen bitte an:

Mag.^a Jutta Oberweger
Konzernpressesprecherin
Tel.: 05 055460-20400, Mobil: 0664 512 3815
E-Mail: jutta.oberweger@oögg.at